

Résumé présentation volley santé et para santé

- 24 clubs actifs ou intéressés par le développement d'une pratique dite de santé
- Ile de France assez active comparé à d'autres régions.
- Le département qui mène le plus d'actions est les Hauts de Seine
- Suite au questionnaire, on remarque qu'il y a un intérêt pour le développement des pratiques de santé et de para volley mais on relève des freins qui reviennent de manière récurrente : la formation et le manque de disponibilité.

1) Les formations

Volley santé :

36 formés niveau 1

6 formés niveau 2

0 formé niveau 3

Labels :

Volley santé : 12 clubs

Para volley : 5 clubs

2) Volley assis : 6 dates parisiennes pour le championnat 6x6

- ⇒ Dimanche 16 octobre : PUC reçoit Issy les Moulineaux V.B et CNM Charenton
- ⇒ Dimanche 27 novembre : Issy les Moulineaux V.B reçoit Les Neptunes Nantes Volley Association et Etudiant Club Orléanais
- ⇒ Dimanche 29 janvier : CNM Charenton reçoit Etudiant Club Orléans et Le Pays Voironnais Volley
- ⇒ Dimanche 28 mars : PUC reçoit Volley Club Le Haillan et Le Pays Voironnais Volley
- ⇒ Dimanche 14 mai : CNM Charenton reçoit Les Neptunes Nantes Volley Association et Le PUC
- ⇒ Dimanche 14 mai : Issy Les Moulineaux V.B reçoit Pays Voironnais Volley et Asul Lyon Volleyball

3) Ce qui s'est fait entre septembre et novembre

- Journée nationale du sport Scolaire à la Halle Carpentier
- Journée de sensibilisation à l'Hôpital Trousseau
- Journée paralympique à la Halle Carpentier
- ⇒ Environ 100 enfants touchés par journée
- Paris Beach Pro Tour : 3 journées
- 2 formations de volley assis

- Séminaire national des agents de développement volley santé
- 26 octobre : Initiation au volley assis au club de Mitry Mory
- 17 novembre : Activité physique lors de la journée d'éducation thérapeutique des patients
- 19 novembre : volley santé lors de la journée sport santé dans les rues piétonnes de Clamart

4) D'un point de vue développement

La Ligue a réalisé différentes prises de contact afin de créer un maillage. L'objectif est de multiplier les actions dans la région afin d'augmenter le rayonnement des pratiques de volley santé et para volley. Diffuser sur l'intérêt d'ouvrir la pratique du volley à de nouveaux publics en sensibilisant à la fois les clubs, les établissements de santé, les usagers, les acteurs territoriaux et de santé dans le but de voir le nombre de licenciés volley santé et para augmenter au sein des différents clubs de la région.

La création d'outils de communication nous permet de pouvoir laisser une trace sur nos actions et aider les clubs dans le développement de ces nouvelles sections. Les documents créés sont les suivants :

- Carnet de suivi pour le volley adapté
- Dossier « les pratiques de para et de santé »
- Flyer informatif

De nombreuses actions sont prévues et à prévoir durant les prochains mois... (initiations, ateliers découverts, formations, participations aux évènements Paris 2024...)